



## CUENCA: Seminario sobre Modelamiento Ambiental se dictó en la UPS

Fecha de impresión: 21/05/2024



Los docentes, Victoria Jara y Cristian García fueron posesionados como nuevos, Directores de las Carreras de Pedagogía e Ingeniería Mecánica Automotriz respectivamente. La ceremonia de posesión del nuevo director de Ingeniería Mecánica Automotriz se cumplió en la sala de sesiones del Vicerrectorado de la sede Cuenca con la presencia de los docentes de la carrera y con la participación del Vicerrector de la UPS- Cuenca, Luis Tobar Pesántez, quien, agradeció la labor cumplida por el Director saliente, Fabricio Espinoza y dio la bienvenida a Cristian García a quien le deseó el mayor de los éxitos en sus nuevas funciones, además solicitó a los docentes de la carrera su máxima colaboración para que los proyectos se ejecuten de la mejor manera y vayan en beneficio de los estudiantes.

En la sala de Administración de Empresas, se llevó adelante la ceremonia de la posesión de la docente, Victoria Jara como nueva directora de la Carrera de Pedagogía, evento cumplido con la presencia de los profesores de la carrera y del Vicerrector de la UPS sede Cuenca, quien también presentó su agradecimiento al anterior director, Fernando Moscoso, solicitó a los docentes su colaboración, finalmente felicitó y deseó mucho éxito a la nueva directora.

Los nuevos directores, Victoria Jara y Cristian García presentaron su agradecimiento a las autoridades salesianas por la confianza depositada en ellos para dirigir las Carreras de Pedagogía e Ingeniería Mecánica Automotriz, respectivamente. Agregaron, que pondrán su máximo esfuerzo para alcanzar los objetivos trazados por las carreras para los próximos años.



## CUENCA: Seminario sobre Modelamiento Ambiental se dictó en la UPS

Fecha de impresión: 21/05/2024

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)